



ONDOAN celebra 25 años de trabajo en equipo

Una trayectoria profesional de 25 años de éxito pág. 3 • MCC se une a ONDOAN en su aniversario pág. 5 • La satisfacción de cumplir años generando riqueza pág. 7 • Un gran equipo pág. 11 • El aniversario de ONDOAN terminó en un animado cocktail pág. 13

25 años de una ilusión compartida

A partir del impulso, experiencia e ilusión de un reducido grupo de personas que creyeron con firmeza en este nuevo proyecto, en ONDOAN hemos tenido la oportunidad de celebrar por todo lo alto nuestros primeros 25 años de andadura profesional.

No podemos negar que estamos contentos y orgullosos de haber llegado hasta aquí. Han sido 25 años de trabajo en equipo para sacar adelante un proyecto, una ilusión, que se ha ido convirtiendo en una realidad sólida y con futuro.

• Un proyecto, una ilusión

Cada uno de nosotros es consciente de que el compromiso con los objetivos marcados y el trabajo en equipo han sido, en gran parte, la causa de este éxito y de la alegría que nos trae. Por eso, en nuestro aniversario no quisimos dejar sin reconocimiento el esfuerzo de los que han traba-



Alberto López de Gamiz,
Presidente

jado y apoyado a lo largo de estos años esa la ilusión que hoy en día es ONDOAN.

Los trabajadores y compañeros tuvieron como representantes en el escenario a los cuatro socios fundadores, que recibieron de nosotros un simbólico obsequio por tanto esfuerzo, y el caluroso aplauso de todos los que estábamos presentes. El respaldo del Grupo MCC se per-

sonificó en hombres tan apreciados como José Luis Jiménez Brea, José María Ormaetxea, José Luis Olásolo y José Ramón Goikoetxea. En nombre del Diputado General de Bizkaia, que amablemente acudió algo más tarde a pesar de que los compromisos le asediaban, nos acompañó el Diputado Foral de Hacienda y Finanzas, José María Iruarizaga.

• Mirar al futuro

Pero no hemos llegado al final. Después de la celebración se mantiene el mismo compromiso, el mismo trabajo en equipo, reforzado por su éxito. Hemos estrenado nueva imagen corporativa, más moderna, más dinámica, más de nuestro tiempo. Y con ella esperamos afrontar los próximos 25 años, o los que vengan, que esperamos que sean muchos y tan ilusionantes como la etapa que ahora celebramos.





Una trayectoria profesional de 25 años de éxitos

ONDOAN ha tenido una trayectoria de 25 años llena de proyectos, llevados a cabo con la ilusión de un equipo profesional comprometido con el cliente y la calidad.

ONDOAN nació en el año 1982 promovida por el Grupo Mondragón-Caja Laboral, dentro del Grupo Cooperativo Nerbion. A la actividad de Tratamiento y Depuración de Aguas se fueron incorporado otras, acompañadas de una intensa labor de I+D que, con los años, ha dado frutos muy satisfactorios.

• Empresa actual

ONDOAN cuenta con un equipo profesional comprometido que ha llevado a cabo cientos de proyectos, muchos de ellos emblemáticos. Las Torres de Isozaki, en plena construcción, comparten protagonismo en la historia de ONDOAN con las depuradoras que se construyeron en el País Vasco en los años 80, demostrando que avanza pegada a la actualidad y mirando siempre al futuro.



El Presidente de ONDOAN

recibe a sus invitados y compañeros

• **Alberto López de Gamiz,**
Presidente de ONDOAN



• En un acto de celebración muy familiar, Pilar Kaltzada fue presentando a cada uno de los protagonistas de la tarde. El primero en subir al escenario fue el Presidente de ONDOAN, quien se encargó de dar la bienvenida y agradecer a los asistentes su presencia.

El 25 aniversario de ONDOAN se celebró el pasado 18 de octubre en el Mercado del Ensanche, debidamente engalanado para la ocasión. Un escenario presidía un amplio patio de butacas en el moderno atrio del mercado. Pilar Kaltzada ayudó a conducir el aniversario, donde los verdaderos protagonistas fueron los trabajadores y profesionales de ONDOAN y su entorno más cercano.

“ Alberto López de Gamiz fue el primer protagonista de la tarde dando la bienvenida a los asistentes.”

Gamiz, fue el primero en ponerse frente al micrófono. Desde el atril celebró que en la celebración del 25 aniversario de la empresa que preside hubiera tantos amigos y conocidos para acompañarles. Con unas breves palabras agradeció a todos los asistentes su presencia y que durante tantos años hubieran prestado su trabajo, su apoyo y su confianza a ONDOAN.

• Agradecimiento

El aniversario comenzó con un Auresku a cargo del grupo Ela Alai, ante el que los invitados se pusieron en pie. Tras la presentación realizada por Pilar Kaltzada, el Presidente de ONDOAN, Alberto López de



“ La presentadora Pilar Kaltzada guió el acto conmemorativo, donde los verdaderos protagonistas fueron los integrantes de ONDOAN. ”



MCC se une a ONDOAN en la celebración de su 25 aniversario

El Presidente de MCC fue invitado para celebrar el 25 aniversario de ONDOAN. Como representante de la Corporación Cooperativa, José María Aldecoa dirigió unas palabras a los invitados allí congregados, mostrando su satisfacción por 25 años de éxito de una de las empresas del Grupo que preside.

ONDOAN fue promovida en el entorno del Grupo Mondragón-Caja Laboral, actual Corporación Cooperativa MCC, quien no podía faltar entre los invitados reunidos por ONDOAN en su 25 aniversario. En su nombre acudió, entre otros, su Presidente José María Aldecoa,



quien también subió al escenario para dirigir unas palabras a los asistentes congregados en el Mercado del Ensanche.

Motivo de satisfacción

ONDOAN forma parte de la División de Ingeniería y Servicios Empresariales de MCC. Contar con empresas que cumplen 25 años de éxito profesional y además haber participado en ello es sin duda motivo de satisfacción. ONDOAN es un ejemplo de la decidida apuesta de la Corporación por los proyectos ejecutados por profesionales con empuje y entusiasmo. José María Aldecoa manejó cifras y datos para finalmen-

José M^a Aldecoa,
Presidente de MCC



te celebrar con todos los presentes que empresas como ONDOAN integren MCC, aportando prestigio y solidez a su propio proyecto.

“ El Presidente de MCC acudió a la conmemoración del 25 aniversario de ONDOAN. ”



“Hemos tenido la suerte que habitualmente acompaña al esfuerzo”

• **Javier Urzaa,**
Director General de ONDOAN



“ Es justo destacar el trabajo de todas las personas de la organización, porque sin duda éste ha sido, es y será, un proyecto compartido. ”

• El Director General de ONDOAN, Javier Urzaa, celebró desde el escenario que la empresa que dirige, y en la que trabaja hace 23 años, haya cumplido su primer cuarto de siglo con éxito, fruto del trabajo constante y en equipo, seña de identidad de la compañía.

Javier Urzaa, actual Director General de ONDOAN, repasó en su intervención la historia pasada y el presente de la empresa que dirige. Destacó el carácter propio de la compañía, que siempre se ha planteado el trabajo como una labor de equipo, gestionando “la empresa como un sistema en el que prima el éxito del equipo y no del individuo” y propiciando “las relaciones personales, además de las motivaciones empresariales, intentando crear un sentido de pertenencia a la empresa”. También quiso destacar la confianza depositada en ellos por clientes y proveedores.

• El futuro

Tal y como afirmó Javier Urzaa, hoy ONDOAN es una realidad que sigue creciendo, que abre nuevos caminos, que busca nuevos compañeros de viaje, que apuesta por nuevos retos y que, de manera firme marca las nue-

vas rutas que la han de dirigir al futuro. Un futuro lleno de proyectos para los que ONDOAN confía en seguir contando con el apoyo de su entorno más cercano, cuyo respaldo le ha ayudado a llegar hasta aquí.

• El homenaje

El Director General fue el encargado de oficiar como maestro de ceremonias el homenaje que ONDOAN quería rendir a sus fundadores y amigos. Desde el atril fue llamando a cada uno de ellos, que subieron al escenario donde les recibían el Presidente, Alberto López de Gamiz, el Presidente de MCC, José María Aldecoa, y el Diputado Foral de Hacienda y Finanzas, José María Iruarrizaga.

“ Gure helburua, urteurrenak betetzen joatea da. ”

intervenciones



La satisfacción de cumplir años generando riqueza

El Diputado Foral de Hacienda y Finanzas representó a las instituciones públicas vizcaínas en el acto conmemorativo del 25 aniversario de ONDOAN. En nombre del Diputado General, que llegó más tarde de lo previsto por problemas de agenda, José María Iruarrizaga mostró su satisfacción por poder contar con empresas con el empuje y el potencial de ONDOAN.

Muchas personas de relevancia acompañaron a ONDOAN en su 25 aniversario. Entre ellas, el Diputado Foral de Hacienda y Finanzas, quien acudió en representación del Diputado General de Bizkaia. José Luis Bilbao, que estaba invitado, no pudo acudir puntual a la cita por compromisos previos que se alargaron y que no podía desatender, pero en su nombre hizo los honores amablemente José María Iruarrizaga.

• Empresa vasca

Que una empresa celebre su permanencia en el mercado durante muchos años es motivo de satisfac-

• José M^a Iruarrizaga Artaraz, Diputado Foral de Hacienda y Finanzas



“ Que una empresa celebre su permanencia en el mercado durante tantos años es motivo de satisfacción dentro y fuera de la misma. ”

ción por múltiples motivos. Además del orgullo personal, fruto del esfuerzo y del trabajo, la empresa proporciona riqueza, empleo y prestigio a su entorno. Sin duda las instituciones públicas conocen estos principios, y ofrecen su apoyo a los emprendedores que empiezan de

cerro o a aquellos que, siendo veteranos, desean dar un paso más.

ONDOAN ha contado durante su historia con el apoyo de las instituciones vascas y vizcaínas, quienes conocen su trayectoria y siguen ofreciéndole su respaldo.



La ilusión de un proyecto con nombre propio

Los socios fundadores de ONDOAN pusieron voz y rostro a un proyecto que comenzó hace 25 años con toda la ilusión posible y que ha llegado con éxito hasta hoy en día. Todos ellos recibieron un caluroso homenaje de sus compañeros, materializado en una escultura de Ramón Anda que reco-

gieron de manos del Diputado Foral de Hacienda y Finanzas, a quien acompañaban en el escenario, en representación del actual equipo profesional, Alberto López de Gamiz, Presidente de ONDOAN, Javier Urzaa, Director General y Jose María Aldecoa, Presidente de MCC.

El cuarto fundador no pudo estar presente en el acto conmemorativo. Días después recibió de manos de Javier Urzaa, el obsequio que le reconoce como uno de los artífices de ONDOAN. Jose Luis Zallo se encontró con el Director General de la empresa en Durango.

homenaje



• Javier María Iruretagoyena recoge de manos de José María Iruarizaga la escultura de Ramón Anda, que se le entregó en reconocimiento a su labor emprendedora al fundar ONDOAN.



• El Diputado Foral de Hacienda y Finanzas saluda a José Ignacio Iscoa, uno de los cuatro socios fundadores de ONDOAN, que recibió un merecido aplauso.



• Begoña Urrutia recibe del Diputado Foral de Hacienda y Finanzas el obsequio que reconoce su dedicación y empeño como fundadora de ONDOAN hace ahora 25 años.



• Javier Urzaa, Director General de ONDOAN, entrega unos días más tarde a Jose Luis Zallo su obsequio, ya que no pudo asistir al acto conmemorativo.

ONDOAN celebra en su 25 aniversario la confianza depositada en ellos

ONDOAN nació en el seno del Grupo Mondragón-Caja Laboral, actual MCC, dentro del Grupo Cooperativo Nerbion. Ambos sumaron sus fuerzas a la ilusión de los fundadores de ONDOAN. Aportaron su experiencia, recursos y el

apoyo que necesitan todos los proyectos que empiezan y que, sin excepción, exigen un gran esfuerzo. En representación de ambos colectivos subieron al escenario el director general del Grupo Nerbion en aquellos años, José Luis Jiménez Brea, y

el Fundador de MCC y Presidente de Caja Laboral, José María Ormaetxea, a quienes recibieron los actuales representantes de ONDOAN, de MCC y el Diputado Foral de Hacienda y Finanzas, José María Iruarrizaga.



• José María Aldecoa, actual Presidente de MCC, entrega el obsequio de agradecimiento por su apoyo en los inicios de ONODOAN al Director General del Grupo Nerbion en 1982, José Luis Jiménez Brea.



• José María Ormaetxea, Fundador de MCC y Presidente de Caja Laboral en 1982, recibe el obsequio y un abrazo de Jose María Aldecoa, actual Presidente de MCC.

homenaje

MCC recibe el agradecimiento de ONDOAN

El 25 aniversario de ONDOAN sirvió para agradecer a sus compañeros de equipo el apoyo y la dedicación tanto durante los primeros años de trayec-

toria como en los últimos tiempos, en los que la confianza no ha decaído. Este agradecimiento se materializó en sendos obsequios entregados a los

actuales Vicepresidentes de MCC, a su vez Directores Generales de la División de Ingeniería y Servicios Empresariales, a la que pertenece ONDOAN.

homenaje



- Alberto López de Gamiz, Presidente de ONDOAN, saluda a José Luis Olásolo en el escenario, al tiempo que le hace entrega del obsequio por el 25 aniversario.



- José Ramón Goikoetxea recibe de manos del Presidente de ONDOAN la escultura que se entregó como obsequio por el 25 aniversario de la empresa.

ONDOAN rinde homenaje a su equipo en su 25 aniversario

En su 25 aniversario ONDOAN quiso homenajear a todo su equipo profesional por el compromiso y la dedicación, y lo hizo reuniendo en el escenario a los fundadores, trabajadores y representantes de MCC, a quienes entregó un obsequio.

También el apoyo de las instituciones públicas recibió su merecido homenaje, que recibió el Diputado Foral de Hacienda y Finanzas José María Iruarrizaga, en nombre del Diputado General de Bizkaia, José Luis Bilbao, que llegó a la cita algo más tarde.



• José María Iruarrizaga, Diputado Foral de Hacienda, recibe del Presidente de ONDOAN la escultura del 25 aniversario.

homenaje



• Foto de grupo de los fundadores de ONDOAN y sus actuales representantes, así como los de MCC y el Diputado Foral de Hacienda y Finanzas.

La Coral Joven de Leioa cierra el acto conmemorativo del 25 aniversario de ONDOAN



“ Un coro de 50 niños y jóvenes interpretó canciones de siempre y temas más modernos de musicales.”

Con animadas ropas y coreografías, Basilio Astulez dirigió con brío a un coro de 50 niños ataviados con coloridas camisetas y corbatas, al tiempo que se movían al son de sus propias voces, escenificando cada canción. Los jóvenes mostraron dominio del inglés y del euskera, ya que interpretaron canciones de siempre combinadas con clásicos modernos de musicales.

Una vez que ONDOAN había mostrado su historia, rindiendo homenaje a su equipo profesional y compañeros y mostrando su nueva y más moderna imagen, quiso celebrar su aniversario con música. Para ello contó con la actuación de la Coral Joven de Leioa, un grupo de niños que durante 20 minutos interpretó el más variado repertorio.

• Clásicos modernos

Alrededor de 50 chavales vestidos con un atrevido atuendo de coloridas camisetas y corbatas invadieron el escenario. Dirigidos por Basilio Astulez desde el patio de butacas, interpretaron temas típicos del cancionero vasco, como el Maitetxu mía, y otros más modernos, sacados de musicales de Broadway. Cada canción tenía su propia coreografía, dando gran dinamismo al espectáculo, que rompe con la idea tradicional de lo que es un coro de niños.



actuación

revista corporativa • noviembre 07

El aniversario de ONDOAN terminó con un animado cocktail

ONDOAN reunió a trabajadores y amigos en el acto conmemorativo de su 25 aniversario. Después de la parte más institucional, todos ellos se disfrutaron de un cocktail que pronto se convirtió en una animada charla entre compañeros, viejos conocidos y clientes. Muchos de ellos aprovecharon para sacarse fotos y ponerse al día de las últimas novedades.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Los compañeros charlaron animadamente durante el cocktail.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.

cocktail



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Amigos y clientes acompañaron a ONDOAN en su 25 aniversario.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Cientes y trabajadores hicieron un animado cocktail.

cocktail



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Invitados de ONDOAN con la nueva imagen corporativa de fondo.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.

“ Clientes, trabajadores y amigos hicieron un animado cocktail después del acto institucional. ”



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Los integrantes de ONDOAN aprovecharon para sacarse fotos en grupo, en un ambiente distendido.



Técnicos de ONDOAN, celebrando el aniversario.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Varias compañeras posan para el fotógrafo durante el cocktail.

cocktail

revista corporativa • noviembre 07



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Alberto López de Gamiz, en el centro, acompañado de amigos y compañeros.

cocktail



La ocasión merecía una foto junto a los compañeros de la oficina.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.

“ La nueva imagen corporativa presidió el cocktail.”



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Jose Ignacio Arrieta charla con otros invitados al aniversario.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Pedro Gurrutxaga charla animadamente con algunos de sus invitados.

cocktail



Javier Urzaa y Javier María Iruretagoyena.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.

“ Le lendemain, des policiers ont fouillé les appartements, interrogé des dizaines de gens, essayé de calculer.”



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.

cocktail



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



El buen ambiente se refleja en las fotos de conocidos y compañeros.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Javier Urzaa y Javier María Iruretagoyena posan con parte del equipo integrante de ONDOAN.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.



Le lendemain, des policiers ont fouillé les.

cocktail



Un aniversario que inaugura otros 25 años

nueva imagen

- Con la celebración de su aniversario ONDOAN ha renovado su imagen corporativa, que sin romper con su estética conocida, tiene un aspecto más moderno y dinámico. Con esta nueva imagen inaugura una nueva etapa, que se espera igualmente próspera.

“ Las nuevas señas de identidad aúnan el pasado y el futuro.”

La celebración del 25 aniversario de ONDOAN da cuenta de un pasado relevante e intenso, que ha imprimido sin duda un carácter propio. La empresa ha atravesado momentos más dulces y otros más ásperos, pero la combinación de decisiones acertadas le ha colocado frente a un futuro

que ya viene cargado de proyectos y objetivos, con unas expectativas que no pueden ser más halagüeñas.

• Una nueva etapa

ONDOAN cierra una etapa y abre otra nueva. Y ha querido hacerlo con

unas nuevas señas de identidad que recojan los frutos del camino recorrido y que al mismo tiempo abra la ventana a lo que ya es futuro. Por eso, aprovechando el acto conmemorativo de su 25 aniversario, presentó su nueva imagen que inaugura el próximo cuarto de siglo.



- La nueva imagen corporativa de ONDOAN llegó en un ambiente distendido y con el humor como tarjeta de presentación. Un grupo de actores, caracterizados como dos técnicos de la empresa, provocaron las risas entre el público y descubrieron la nueva imagen de la empresa bajo una lluvia de confetis de colores. Posteriormente una animación mostró el cambio sufrido por la imagen más que conocida de ONDOAN en sus tres empresas. Con su nueva imagen corporativa ONDOAN moderniza su aspecto y le proporciona mayor dinamismo.